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ATA DE REUNIÃO 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Empresa: ENERGISA SERGIPE 

Data da Reunião: 10/09/2024 

Motivo da Reunião: 9ª Reunião Ordinária do Conselho de Consumidores da Energisa Sergipe 

  

PARTICIPANTES (NOME / CLASSE / TÍTULO) 
 

Celso Hiroshi Hayasi Industrial Presidente 

Robinson Barroso Soares Residencial Conselheiro Titular 

Célio Pereira Dantas Rural Conselheiro Titular 

Gleide Selma Santos Comercial Vice-Presidente 

Valberto Teles de Menezes Poder Público Conselheiro Titular 

Vitória Lessa Santos Energisa Secretária Executiva Suplente 

 

 

PAUTA DA REUNIÃO:  

Pendências da Reunião Passada; 

Visita Técnica a Usina Hidrelétrica Xingó; 

Ação no Projeto das Escolas; 

Encontro dos Conselhos do Grupo Energisa; 

PAM (Plano de Atividades e Metas); 

Informativo sobre ações realizadas pelas classes; 

Diária do Encontro da Região Sul;  

Capacitação dos conselheiros; 

Reunião com o corpo técnico da Distribuidora. 

 

 
DISCUSSÃO DA PAUTA 

 
Pendências da Reunião Passada: As atividades pendentes foram resolvidas antes ou durante a 

reunião do conselho, com as devidas devoluções encaminhadas às respectivas partes interessadas.  

 

Atividade Responsável Prazo  Status 
Enviar enquete da Visita a 

usina de Xingó 
Vitória Lessa 13/08/2024 Concluída 

Enviar enquete do Encontro Vitória Lessa 13/08/2024 Concluída 
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da Região Nordeste  
Enviar o convite do Evento no 

grupo do conselho 
Gleide Selma 13/08/2024 Concluída 

Enviar o e-mail com análise 
da eficiência energética 

Vitória Lessa 14/08/2024 Concluída 

Enviar enquete da Visita a 
usina de Xingó para o clube 

de ciências 
Celso Hiroshi 15/08/2024 Concluída 

Dar a devolutiva sobre o 
parecer formal da ANEEL 

sobre as diárias 
Edkson Júnior 

Até a próxima reunião 
do conselho 

Concluída 

Enviar o e-mail com o link das 
próximas reuniões 

Vitória Lessa 
Até a próxima reunião 

do conselho 
Concluída 

Informar a data que 
acontecerá o encerramento 

da ação das Escolas 
Celso Hiroshi Até a data do evento Concluída 

Devolutiva sobre andamento 
da situação de Porto da Folha 

Vitória Lessa e 
Edkson Júnior 

Até a próxima reunião 
do conselho 

Concluída 

 

• Visita técnica a Usina Hidrelétrica de Xingó:  O presidente Hiro confirmou a visita 

técnica à Usina Hidrelétrica de Xingó no dia 21/09. O conselho custeará o guia e a 

alimentação, além de obter patrocínio para dois ônibus. 

• Ação no Projeto das Escolas: O presidente Hiro anunciou a ação sobre eficiência 

energética, que será realizada na escola no dia 16/09, com a participação do corpo 

técnico da Energisa, representado por Pedro, que conduzirá a apresentação e 

levará um teatro educativo sobre o tema. 

• Encontro dos conselhos do Grupo Energisa: O presidente Hiro informou que o 

próximo encontro será na Paraíba, em outubro. Foi discutida a participação de 

conselheiros que não compareceram a encontros anteriores, e ficou acordado que 

Gleide, Hiro e possivelmente Carlos Lyra ou Rodrigo participarão, sendo verificada 

a disponibilidade de ambos via WhatsApp. Gleide e Hiro optaram pelo pagamento 

de meia diária, enquanto as demais decisões serão acordadas no grupo do 

WhatsApp. 

• PAM (Plano de Atividades e Metas): O presidente Hiro ressaltou a necessidade de 

o conselho atuar em mais ações voltadas para as classes de consumidores. Ele 

propôs reduzir o número de encontros no PAM para quatro: Encontro Nacional, 

Encontro do Nordeste, Encontro dos Conselhos da Empresa, e mais um encontro a 

ser definido. Os conselheiros foram solicitados a pensar nas ações que desejam 

realizar no próximo ano, juntamente com a previsão orçamentária, para serem 

apresentadas na próxima reunião. Hiro disponibilizará uma planilha baseada no 
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PAM do ano anterior para auxiliar na organização das propostas. Os conselheiros 

Gleide e Robinson concordaram com o posicionamento.  

• Informativo sobre ações realizadas pelas classes: O presidente Hiro solicitou 

maior participação dos conselheiros em ações voltadas para suas respectivas 

classes. Foi destacado que já houve ações das classes rural, comercial e industrial, 

mas notou-se a ausência de ações das classes residencial e do poder público. O 

conselheiro Robinson informou que pretende realizar duas ações até o final do ano. 

O conselheiro Valberto, devido ao período eleitoral, informou que não poderá 

realizar ações no momento. 

• Capacitação dos Conselheiros: O conselheiro Valberto levantou a questão do 

andamento do treinamento. Foi informado que, conforme decidido na reunião 

anterior, o tema do treinamento será eficiência energética, e o material está 

sendo preparado para a realização do treinamento, que será parcialmente online e 

presencial, conforme resolução. A proposta de treinamento e as sugestões de data 

serão apresentadas até a próxima reunião ordinária do conselho. 

• Diária do Encontro da Região Sul: O conselheiro Valberto colocou em votação o 

pagamento de meia diária para sábado e domingo, referente ao encontro da Região 

Sul. Durante a reunião, o presidente Hiro leu o posicionamento formal da ANEEL, 

que estava de acordo com o entendimento do secretário executivo da Empresa. No 

entanto, os conselheiros Valberto e Célio votaram a favor do pagamento da diária, 

e o presidente Hiro acabou aprovando o pagamento, em desacordo com o 

posicionamento da ANEEL apresentado na reunião. 

• Reunião com o corpo técnico da Distribuidora:  O conselheiro Célio solicitou uma 

reunião com o corpo técnico da empresa para discutir como tratar a questão das 

comunidades de Canaã e Novo Paraíso, ambas localizadas no município de 

Itaporanga. 

 

PEDÊNCIAS 

Atividade Responsável Prazo  Status 
Disponibilizar card do 

conselho de consumidores 
para o conselheiro Robinson  

Alex e Hiro 
Até a próxima reunião 

do conselho 
Futura 

Disponibilizar a card do 
Encontra Nacional 

Vitória 10/09/2024 Concluída 

Enviar programação da visita 
técnica a Hidrelétrica de 
Xingó para o presidente 

Vitória 11/09/2024 Concluída 

Disponibilizar a planilha do Hiro 20/09/2024 Futura 
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PAM do ano passado para os 
conselheiros  

Apresentação do material e 
sugestão de data para o 
treinamento do conselho 

Vitória  
Até a próxima reunião 

do conselho 
Futura 

Realizar o pagamento da 
diária do Encontro da Região 

Sul para Valberto e Célio 
Edkson e Vitória 

Até a próxima reunião 
do conselho 

Futura 

Preencher a planilha com as 
ações que serão realizadas 

por cada classe para o 
próximo ano com a previsão 

orçamentaria 

Conselheiros  
Até a próxima reunião 

do conselho 
Futura 

Verificar a agenda do corpo 
técnico da distribuidora e 

propor data para o encontro 
com o conselheiro Célio 

Edkson e Vitória 
Até a próxima reunião 

do conselho 
Futura 

Realizar ações com a classe 
residencial  

Robinson Até o final do ano Futura 

 

 
 

 

(X) A presente ata circulará em meio eletrônico para os interessados, e caso não haja manifestação deles, será 
considerada aprovada. 
Ata redigida por: Vitória Lessa Santos.  


